

大谷フィーバーが止まらない、オールスター戦のホームラン競争にも選ばれた、ホームラン競争で優勝すると1億1千万の優勝賞金、ちなみに日本のホームラン競争の優勝賞金は100万円

公民館花壇

おとなの花植え

6月20日(日)、今年も新型コロナウイルスの関係から小学生行事の中止で大人の花植えとなりました。自治会役員と6区資源保全会役員など総勢16名でマリーゴールドやサルビアなど450株を植えました。

当日はよく晴れて真夏日に近い気温、役員の皆さん蒼生くんお疲れ様でした。

また、当日はグランドゴルフ大会もあり、高橋伸幸さん、和彦さん、吉則さん、菅原慎也さん、高橋聡さんが参加し大活躍しました。暑い中ご協力ありがとうございました。



第2回目「すずの里」 草刈り清掃作業

今年度、2回目の草刈り清掃作業のお願いです。1回目多くの皆さんにお集まりいただきありがとうございました。

この草刈り清掃活動は貴重な自治会活動資金となります。1回目同様ご協力、宜しくお願いします。

日時：7月25日(日) 5:30～

場所：一回目とおなじ場所

持ち物：草刈り機・くま手・鎌等

※各戸からお一人のご協力を宜しくお願いします。

※雨天の場合は、1週遅れの8月1日に行います(開始時間は同じ)。

ご主人様は誰でしょう



ば私の名前は「もっこ」7歳です。お



⑧佐々木秋羽さん(14)

【岩手日報掲載写真】



北上聖火リレー第3走者は秋羽ちゃん

6月18日県内最後は一関～盛岡間、北上地区の第3走者は佐々木秋羽ちゃん、沿道の皆さんに手を振りながらにこやかに大役を果たしました。今後、繋いで7月23日の開会式で聖火台にともされる

7月8月 ふれディ 中止です

ふれあいディサービスは市の指導により残念ながら8月まで中止です。いつもふれディに出席の皆さんも少しお待ち願います。9月からはワクチン接種も進みます。必ずや許可となるでしょう。

グリーンP

今年はコロナで諸行事が中止だが、区対抗野球は江釣子球場の工事、バックスクリーン・ブルペンは完成、あとは観客席工事のため中止▲コロナでは中学生の芸能発表会も中止、江釣子地区大運動会も中止が決まった▲古墳まつりも供養式典のみの開催でお祭りとはほど遠い▲楽しみは大谷と雄星と朗希と麟太郎か

□□ 6区の屋号などの問題 □□

おじいちゃんおばあちゃんに 聞いてみよう！(第2弾)

(※線で結んで下さい)

- | | | |
|-------|--------------------------|--------|
| こづや | <input type="checkbox"/> | □佐々木 敏 |
| きねど | <input type="checkbox"/> | □高橋 正樹 |
| たてやすき | <input type="checkbox"/> | □小山 隆利 |
| こです | <input type="checkbox"/> | □菊池 佑耕 |
| すなごだ | <input type="checkbox"/> | □高橋 信一 |
| こぼがだ | <input type="checkbox"/> | □佐々木 純 |
| くらど | <input type="checkbox"/> | □高橋 和彦 |
| からだ | <input type="checkbox"/> | □高橋 秀法 |
| たて | <input type="checkbox"/> | □高橋 清市 |
| はだけなが | <input type="checkbox"/> | □高橋 進 |